



3年生学年便り

志賀町立志賀中学校
11月号
2018.11.2 (金)

朝の冷え込みが目立つ日々が続き、一歩ずつ冬の足音が近づいていることが実感できる時期となりました。10月27日(土)に催された文化祭の直前、1学年の1クラスがインフルエンザ等による学級閉鎖に見舞われ、先行きが不透明となり不安が広がる中、3年生は最後の最後まで手を抜くこと無く、無事に文化祭を大成功させました。これも日頃からの準備や一人一人が協力し合った結果です。楽しく、そして有意義な時間をありがとうございました。

さて、11月2日(金)時点で私立入試まであと91日、公立入試まであと124日となりました。体育祭の頃は「まだ大丈夫」と余裕があった気持ちも残り日数を考えると次第に「焦り」になるのではないのでしょうか。その「焦り」を解消するには、毎日の受験対策の積み重ねです。来年の3月に笑顔で卒業し、自分自身が納得できる進路を実現するためにも「今日」から行動に移していきましょう。「負けない」ための努力をし続ける事が、合格という名の桜の花を咲かせる大きな肥料となります。これからも一緒に頑張っていきましょう。

不審者対策！護身術で身を守る方法を学ぶ！



9月28日(金)の不審者対策の避難訓練を行った際、羽咋警察署の方が実際に不審者を演じてくださって、より現実に近い形で訓練を行いました。本校教職員も「さすまた」を持って不審者と対峙し、指導を受けるなど万が一に備えた貴重な経験をすることができました。その後、体育館にて不審者に襲われた際の護身術を複数学び、生徒は真剣に指導を受けていました。いざという時に実践できるよう、必ず覚えておきましょう！



護身術を体験する生徒達。力の使い方や不審者からの逃げ方の方法などを聞くと、驚きの声が上がった。

全員が輝いた文化祭！

～君こそが主役だ！～



10月27日(土)。ついに始まった志賀中学校文化祭。約1ヶ月前、「本当に成功するのか」、「準備は間に合うのか…」など、様々な不安を募らせていたことと思います。しかし、ふたを開けてみれば大成功。生徒会執行部を中心に、全校生徒が一致団結して取り組んできた成果が、生徒会スローガンでもある「超笑顔～We will be super hero～」に繋がったと思います。みなさん、文化祭を通して笑顔になれましたか。合唱コンクールやクラスの出し物、海外研修報告会、全校制作、フリーステージなど生徒の活躍が目立った場面がとても多く、本当に素晴らしいものになりました。中学校最後の文化祭がみなさんの良き思い出の1ページに刻まれますように…。



合唱コンクール最優秀賞 3年2組
課題曲「時を越えて」
伴奏者：松谷萌々佳 指揮者：南 花恋（最優秀指揮者賞）
自由曲「あなたへ」
伴奏者：今井 陽香 指揮者：舛岡諒汰朗



クラスの出し物では、一生懸命売り込みをしていたり、フリーステージでは先生と一緒に出演したりするなどクラスの垣根を越えた動きも見られました。あっという間の1日。片付けが終わった後の校舎を見ると少し、寂しげな雰囲気もありましたね…。そして、いよいよ受験本番です。みんなで合格をつかみ取りましょう！

